



## A mis hermanos nadie les dio nada: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Que ahorita no gracias, pero sí en 2030, Morena y aliados sí van contra el nepotismo, pero no para el 2027. La decisión del Senado de aprobar las reformas para evitar el nepotismo y la reelección de puestos de elección popular no le gustó a la presidenta Claudia Sheinbaum.

El diputado de Morena, **Ricardo Monreal**, negó que en su familia exista nepotismo. “Tengo 13 hermanos, y me siento muy contento de tener una familia así porque nos formamos en el campo con dificultades, 3 de ellos se dedican a la política, pero los 3 son por elección popular, nadie les dio nada, es la gente la que decidió colocarlos”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19896?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19896&authkey=!AP6cvDVb5icnEpY&ithint=video&e=qNuAKF>